

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



EXPOSICION DE AUTOS. Paris, Oct. 6 (AP). Vista panorámica del Parque de Exposiciones de esta ciudad, en donde se encuentra abierta una exposición de au-

tomóviles de las principales compañías distribuidoras de Europa. Una vez más, los autos eléctricos han vuelto a causar sensación a los millares de visitantes.

Inauguran en París Salón del Automóvil

Paris, Oct. 6 (AP). El mayor salón europeo del automóvil se ha inaugurado en esta capital con una industria que procura enfrentar los problemas económicos con nuevos modelos que van desde los "subcompactos" de venta masiva hasta los exclusivos vehículos deportivos de la

Ferrari.

La industria automovilística europea enfrenta el futuro con diseños aerodinámicos, economía de consumo y un automóvil parlante al que también se le puede contestar. Un auto de lujo convierte el panel

—Pasa a la página 9—

"Prudencia y firmeza" de economía mexicana

Washington, Oct. 6 (UPI). El presidente del Banco Mundial, A.W. Clausen, elogió hoy la "prudencia y firmeza" del plan de estabilización económica mexicana ejecutado por el secretario de Finanzas Jesús Silva Herzog.

En un discurso ante la Cámara de Comercio Mexi-

cano-Norteamericana, Clausen dijo que los estudios realizados por el Banco Mundial sobre la deuda externa mexicana de 90 mil millones de dólares, muestran que México "puede mantener el aumento de los ingresos y el

—Pasa a la página 20—

Prepararán propuestas contra armas nucleares

Atenas, Oct. 6 (UPI). Representantes de México, Argentina, Grecia, Suecia, India y Tanzania se reunirán en Nueva York para preparar las propuestas finales para un congelamiento mundial nuclear.

El primer ministro de Grecia, Andreas Papan-dreu, estará representado por su asesor de defensa, Nicholas Andrikos, informó la agencia estatal de

este país.

En mayo pasado, Papan-dreu se unió a los presidentes de México, Miguel de la Madrid, y de Argentina, Raúl Alfonsín, el primer ministro sueco, Olaf Palme, la primera ministra india, Indira Ghandi, el presidente de Tanzania, Julius Nyerere, en un llamado para el congelamiento

—Pasa a la página 30—

Rectores de C.A. exigen firmar acta de Contadora

Washington, Oct. 6 (UPI). Los rectores de seis universidades de América Central, que visitan Estados Unidos en búsqueda de "apoyo moral" para los esfuerzos de paz en la región, exigieron que los gobiernos centroamericanos firmen el Acta de Contadora para detener la destrucción de la educación.

Los rectores se entrevistaron con el presidente y miembros de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos de la Organización de Estados Americanos, donde hablaron sobre los problemas políticos y la educación en la región.

En un simposio anoche en la iglesia de San Pedro, a dos cuadras del Capitolio estadounidense, el presidente

Argentina con récord mundial de la inflación

Buenos Aires, Oct. 6 (UPI). El costo de la vida en septiembre se incrementó en un 27,5 por ciento, elevando el promedio de inflación anual en la Argentina al 687,8 por ciento, el mayor del mundo, se informó hoy oficialmente.

La información proporcionada por el Instituto Nacional de Estadísticas y Censo dijo que los precios mayoristas tuvieron un 21,3 por ciento de incremento en septiembre. Eso

—Pasa a la página 30—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

"NO CEDERA". Managua, Nicaragua, octubre 6 (UPI). "Nicaragua no cederá a las presiones del extranjero para modificar su política interna", expresa el Primer Ministro, Miguel D'Escoto.

\$350 mil millones es la deuda de AL

Washington, Oct. 6 (UPI). El reciente acuerdo de la Argentina con el Fondo Monetario Internacional para componer sus malditas finanzas incorpora al último de los grandes deudores latinoamericanos a la estrategia de solución de la crisis diseñada cuando México anunció en 1982 que no podía pagar sus cuentas.

El anuncio durante la asamblea anual del Fondo y del Banco Mundial arrancó un suspiro de alivio en la comunidad financiera, temerosa de que la retórica hostil del gobierno del presidente Raúl

Alfonsín durante la larga y áspera negociación hubiera arrinconado a los argentinos en el callejón sin salida de una moratoria.

La cifra

Pero el regocijo por el acuerdo fue acompañado de voces de cautela. El retorno de la Argentina al redil del Fondo Monetario no significa que se hayan terminado sus problemas ni que la crisis de la deuda latinoamericana de 350,000 millones de dólares haya sido solucionada.

—Pasa a la página 20—

La Iglesia Católica con 500 años de vida en A.L.

Nueva York, Oct. 6 (AP). La Iglesia Católica se apresta a celebrar sus quinientos años de vida en América y a prepararse para el desafío del tercer milenio.

El Papa Juan Pablo II inaugurará el 11 de octubre en Santo Domingo los actos de celebración de los quinientos años de evange-

lización en el continente, que probablemente incluirán los preparativos de un gran reunión de la Iglesia latinoamericana para 1992.

La evangelización de América se inició con el mismo descubrimiento de Cristóbal Colón en 1492 de

—Pasa a la página 20—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INAUGURARA. Ciudad el Vaticano, Oct. 6 (AP). Su Santidad Juan Pablo II inaugurará el 11 de octubre en Santo Domingo los actos de celebración de los 500 años de evangelización en América Latina.

11 mil espectadores aplauden a Sinatra al actuar en Viena

Viena, Oct. 6 (AP). El cantante norteamericano, Frank Sinatra actuó anoche con gran éxito en un teatro de esta ciudad, atestado de unos 11,000 espectadores que le aplaudieron delirantemente en una función a beneficio de niños impedidos físicamente.

El auditorio, en el que se mezclaban personas más bien mayores vestidas de etiqueta con jóvenes que llevaban ropas informales, aplaudió puesto de pie al cantante, que tuvo que volver al escenario después de 13 canciones para interpretar como "Encore" "Mack The Knife".

La canción más aplaudida por los asistentes fue "New York, New York" y

—Pasa a la página 30—

Posiblemente Brasil no necesite créditos, 1985

Rio de Janeiro, Oct. 6 (UPI). El Brasil afirmó hoy que ha logrado un objetivo comercial crucial acordado con el Fondo Monetario Internacional y que probablemente no necesite pedir nuevos créditos bancarios externos en 1985.

El Brasil tiene una deuda

externa de 98,800 millones de dólares y sus exportaciones son esenciales para pagar los intereses.

El director del organismo de exportaciones, Carlos Viacava, dijo que el superávit comercial de los

—Pasa a la página 9—

\$100 millones darán bancos de EU a Perú

Lima, Oct. 6 (UPI). El presidente Fernando Belaúnde Terry anunció que la banca privada norteamericana decidió conceder al Perú 100 millones de dólares de un préstamo que había retenido.

La banca retuvo el desembolso de esa suma debido a que el Perú había incumplido algunas de las

metas señaladas por el Fondo Monetario Internacional, como la reducción del déficit fiscal de 12,0 por ciento a 4,5 por ciento, según fuentes económicas.

Debido a la crisis económica, el gobierno peruano refinanció el pago de las obligaciones correspondientes

—Pasa a la página 30—



SINATRA EN VIENA. Viena, Oct. 6 UPI). El cantante norteamericano Frank Sinatra, estrecha la mano de una admiradora que le entregó un arreglo floral, después de un concierto al que asistieron once mil personas. Sinatra ha logrado recuperar la credibilidad de sus millares de admiradores en esta capital.